

El mundo y México ante la Covid-19

Con una población mundial de 7 mil 670 millones de personas, se estima que, en el recuento de casos global, aproximadamente, una de cada 76 personas ha tenido el virus

La pandemia de Covid-19 no cede terreno, los más de 100 millones de casos confirmados y dos millones de personas fallecidas son la prueba de que esta enfermedad seguirá entre nosotros por mucho tiempo más. Congregación Mariana Trinitaria (CMT) invita a la ciudadanía a seguir con las medidas de sanitarias y sana distancia para evitar afectaciones a nuestras familias.



Hace poco más de un año, el mundo conoció al virus de la Covid-19, en este lapso de tiempo, se han registrado más de 100 millones de casos confirmados y ha costado la vida de más de dos millones de personas; al parecer, esta enfermedad aún no se le ve un fin, pues día a día los casos se están incrementando, mientras se registran nuevas mutaciones de este virus.

Un año después, la pandemia no cede, sigue dominando a millones de personas. Lamentablemente a estas alturas, cada día conocemos o nos enteramos de que algún familiar, amigo o conocido está atravesando y luchando por esta enfermedad. El futuro es tan incierto que, lo único que nos queda es continuar con las medidas sanitarias y sana distancia, mientras esperamos que las distintas vacunas lleguen para toda la población.



- El 31 de diciembre de 2019, la Organización Mundial de la Salud (OMS) recibió reportes de presencia de neumonía, de origen desconocido, en la ciudad de Wuhan, en China.
- A principios de enero, las autoridades de este país identificaron la causa como una nueva cepa de coronavirus.
- Para este entonces, la enfermedad ya se había expandido hacia otros continentes como Asia, Europa y América.

La cifra de los dos millones de fallecidos es alarmante, sin embargo, los expertos señalan que el número real de muertes probablemente sea mucho mayor, pues en el recuento sólo se incluyen las muertes confirmadas por la Covid-19; es decir, no incluyen a las personas que mueren sin un diagnóstico. Con una población mundial de unos 7 mil 670 millones de personas, se estima que, en el recuento de casos global, aproximadamente, una de cada 76 personas ha tenido el virus.

De acuerdo con la Universidad Johns Hopkins, Estados Unidos de Norteamérica es el país con la mayor cantidad de muertes; le siguen Brasil, India, México y Reino Unido.

En México, hace poco más de un mes se puso en marcha el Plan Nacional de Vacunación. Al 25 de enero se habían aplicado 8 mil 279 dosis de la vacuna de Pfizer-BioNtech. Con ello, sumarían 642 mil 105 dosis aplicadas desde el inicio de la jornada: 613 mil 690 como primeras dosis y 28 mil 715 como segundas.

Hasta el 26 de enero en México se contabilizaron



152 mil 016 muertes



1 millón 788 mil 905 de casos



1 millón 788 mil 905 contagios acumulados

De acuerdo a datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de enero a agosto del 2020, la Covid-19 se posicionó como la segunda causa de muerte en México; cifras que han ido en aumento, por lo que se prevé que, en próximos meses, estos informes muestren la dura realidad que estamos viviendo en el país.

Fases del Plan Nacional de Vacunación



Diciembre 2020 a febrero de 2021

Aplicación a personal de salud que está en la primera línea de atención de la Covid-19.

Febrero a abril de 2021

Aplicación al resto del personal de salud e inicio de la vacunación a personas de 60 años en adelante.

Fases del Plan Nacional de Vacunación



Abril a mayo de 2021

Aplicación a personas entre los 50 y 59 años de edad.

Mayo a junio de 2021

Aplicación a personas de 40 a 49 años.

Junio 2021 a marzo de 2022

Aplicación al resto de la población.

¿Qué le depara al mundo y a la humanidad? El futuro es tan incierto que, como lo hemos venido señalado, lo que nos queda es seguir implementando las medidas sanitarias y de sana distancia; pues de lo contrario, los más afectados seremos nosotros y nuestros seres queridos.

Los principales síntomas del coronavirus incluyen

- Síntomas respiratorios (similares a los de un resfriado)
- Fiebre (alta temperatura)
- Tos seca
- Falta de aliento o cansancio
- Dificultades respiratorias
- En casos más graves, el virus puede causar neumonía o síndrome respiratorio agudo grave, insuficiencia renal y hasta la muerte.



CMT ante la Covid-19

Ante esta contingencia, Congregación Mariana Trinitaria (CMT) continúa refrendando su compromiso por seguir trabajando a favor de las familias más vulnerables y de escasos recursos, de tal manera que, sigue brindando su ayuda y sus servicios a la población, por lo que invita a la ciudadanía a acercarse a las ventanillas de atención instaladas con los gobiernos estatales, ayuntamientos, secretarías; así como, en organizaciones serias de la sociedad civil.

Acciones CMT durante la pandemia



- Cadena de suministros y garantía de abasto.
- Reactivación de la economía comunitaria.
- Ahorro e inclusión financiera para fines productivos.



- Financiamiento "cero intereses" para sectores micro productivos (campo y ciudad).
- Financiamiento para impulso a infraestructura básica en los municipios.



- Plataformas, educativa y de salud, a distancia.
- Difusión seria y responsable acerca de la Covid-19 y la forma de prevenir contagios.

De manera responsable, Congregación Mariana Trinitaria se suma a las buenas prácticas implementadas por las autoridades y la sociedad civil, a fin de seguir sumando voluntades en pro de los grupos más vulnerables que padecen en medio de esta contingencia sanitaria, que hoy, más que nunca, necesitan de la suma y de la participación de todas y todos.